

PENDIM

Dandim 0735/Surakarta Hadiri Peresmian Gedung Bakorlak Tanggap Bencana SAR-UNS Dan Orasi Penanggulangan Bencana

Pardal Riyanto - SURAKARTA.PENDIM.ID

Mar 3, 2023 - 16:41



SURAKARTA - Bertempat di Gedung Bakorlak tanggap bencana SAR-UNS Jl. Kyai H. Masykur, Kecanatan Jebres, mewakili Komandan Kodim 0735/Surakarta Letkol Inf Devy Kristiono S.E, M.Si menghadiri peresmian Gedung Bakorlak Tanggap Bencana SAR-UNS dan Orasi Penanggulangan Bencana, yang diselenggarakan oleh SAR-UNS, dan sebagai penanggung jawab Rektor UNS Prof. Dr. Jamal Wiwoho, S.H., M.Hum., Jumat (03/03/2023).

Turut hadir pada kegiatan tersebut Waaster Kasad Bid. Perencanaan dan Kemampuan Teritorial Brigjen TNI Mateus Jangkung Widyanto, S.I.P., M.Tr. (Han)., Kepala Staf Korem 074/Warastrama Letkol Inf Agus Adhy Darmawan

S.I.P., M.I.Pol, Komandan Bakorlak tanggap bencana SAR UNS Drs. Gatot Sugiartono, S.H., M.H., Kepala PMI Surakarta dr. Titis Wahyuono, M.Si., Kepala Basarnas Semarang Heru Suhartanto, S.H., Kepala Basarnas Pos Surakarta Arief Sugiyarto, S.H., Kepala BPBD Surakarta Kota Nico Agus Putranto, S.H, M.M., dan anggota Team Bakorlak tanggap bencana SAR-UNS.

Menurut Rektor UNS, kegiatan peresmian Kantor Bakorlak SAR-UNS ini merupakan bentuk penghargaan atas prestasi Tim Bakorlak SAR UNS, karena sebelumnya selama rentan waktu 37 tahun Bakorlak SAR-UNS kantornya menumpang dan berpindah-pindah lokasinya.

"Pada hari ini kita resmikan bersama Kantor Bakorlak SAR-UNS sebagai kantor yang tetap dan sudah terdaftar secara resmi sebagai kantor SAR-UNS di bawah Naungan Basarnas," kata Rektor UNS.

Sementara itu, Waaster Kasad Bid. Perencanaan dan Kemampuan Teritorial Brigjen TNI Mateus Jangkung Widyanto, S.I.P., M.Tr. (Han)., menyampaikan bahwa SAR-UNS ini sudah terdapat bagian riset bencana alam, sehingga harapannya kedepan pelaksanaan pencegahan bencana alam di wilayah Solo Raya dapat lebih optimal lagi dilakukan.

"Dengan memiliki markas yang baru dan nyaman ini, harapan kita semua, agar SAR-UNS lebih tanggap bencana alam," pungkas Brigjen TNI Mateus Jangkung Widyanto, S.I.P., M. Tr (Han).

Dandim 0735/Surakarta Letkol Inf Devy Kristiono S.E, M.Si yang juga dimintai keterangan awak media menegaskan bahwa dengan Pembangunan Kantor SAR UNS ini dirinya berharap semoga menambah efektifitas dari SAR UNS, mereka yang tadinya berpindah-pindah tempat, sekarang sudah ada Posko utamanya.

"Dan ini lokasinya paling dekat dengan sungai bengawan solo, jadi nanti apabila terjadi emergency ataupun bencana bisa langsung cepat memberikan bantuan."terangnya.

"Kami selaku TNI sebagai Komando kewilayahan tentunya akan selalu siap bekerjasama dengan Basarnas, SAR-UNS, dan juga BPBD untuk senantiasa membantu korban bencana alam ataupun lainnya."pungkas Dandim.

(Arda 72)